

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

Zur Mitgliederversammlung am Freitag, dem 13.04.2018, konnte der 1. Vorsitzende Werner Holz, 39 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Nach Wahl des Protokollführers, der Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder sowie der fristgerechten Einladung und Verabschiedung der Tagesordnung schlug der Vorstand der Mitgliederversammlung vor wegen ihrer Verdienste um den Sport und den Verein

- Ursula Wagner zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Die Versammlung hat dem zugestimmt.



Der erste Vorsitzende Werner Holz dankte zunächst den Vorstandsmitgliedern für das hervorragende Arbeitsklima und die einvernehmlichen Entscheidungsfindungen selbst bei brisanten Themen. Ein besonderer Dank erging an alle ehrenamtlichen Helfer und die Mitarbeiter des Sportheims ohne die ein solch erfolgreiches Sport- und Wirtschaftsjahr im Verein nicht möglich gewesen wäre. Werner Holz berichtete detailliert über die Errungenschaften im Sportbetrieb (u.a. neue Verträge mit den Übungsleitern und Fahrtkostenregelung) und dem Wirtschaftsbetrieb (u.a. Verlängerung des Erbbaurechtsvertrages, Küchensanierung und neue Kühlzelle im Keller). Aufgrund der steigenden Umsätze im Sportheim wird man die Personalausgaben erhöhen um die ehrenamtlichen und angestellten Mitarbeiter zu entlasten. Weiter gab er einen Ausblick auf Themen, die aktuell von der Vorstandschaft behandelt werden. Dabei stehen unter anderem die Erneuerung der Decke im Veranstaltungssaal des Sportheims und die Erarbeitung einer Ehrenordnung ganz oben auf der Agenda. Ergänzend berichtete Tibor Klein über anstehende Sanierungsmaßnahmen im Sportheim. Auch er lobte nochmals den unermüdlichen Einsatz der vielen Helfer!

Der Schatzmeister Michael Roland belegte das bereits vom ersten Vorstand Werner Holz erwähnte erfolgreiche Wirtschaftsjahr mit der Offenlegung der Zahlen. Aufgrund der vielen nötigen Investitionen hat der Vorstand ein Darlehen aufgenommen, das nach Stand der Dinge über 10 Jahre abbezahlt sein soll. Die Investitionen im getätigten Ausmaß waren nur möglich, da der Umsatz im Wirtschaftsbereich seit Jahren auf einem konstant hohen Niveau liegt und gegenüber dem Vorjahr sogar nochmals gesteigert werden konnte. Durch die Weiterführung von kosteneinsparenden Maßnahmen konnte auch der Reingewinn gegenüber dem Vorjahr deutlich verbessert werden. Michael Roland mahnte an, dass derzeit viele Mitglieder nicht mehr kündigen, sondern dem Einzug der Mitgliedsbeiträge widersprechen. Er hielt die kündigungswilligen Mitglieder an dies bitte fristgerecht per E-Mail oder Brief zu erledigen.

Christine Pfeiffer Unckrich verlas den Bericht der Verantwortlichen für die Mitgliedererfassung. Seit März 2017 sank die Mitgliederzahl von 940 auf nunmehr 926 Mitglieder. Neu eingetreten sind hierbei 81 Mitglieder, während 95 Mitglieder ausgetreten sind. Dabei sind 83% am Sportbetrieb aktiv beteiligt. Der prozentuale Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 31% (288), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% (129) vertreten sind. Der Verein führt aktuell 12 Flüchtlinge in der Mitgliederkartei. Die mitgliederstärkste Abteilung ist mit 52% der Gesamtzahl weiterhin die des Turnens. Das älteste Vereinsmitglied ist stattliche 94 Jahre.

Danach folgten die Jahresberichte von

- | | |
|----------------------------|----------------|
| ▪ Franz-Josef Stuppy | Fußball |
| ▪ Rainer Klos | AH-Fußball |
| ▪ Thomas Puskorius | Jugendfußball |
| ▪ Miriam Schäfer | Turnen |
| ▪ Helga Steffgen | Leichtathletik |
| ▪ Artur Konn | Volleyball |
| ▪ Hubert Braun | Karneval |
| ▪ Alfred Kindsvater (i.V.) | Boule |

Alfred Kindsvater berichtete in Vertretung für Abteilungsleiter Wolfgang Wagner von der Saison der Abteilung Boule.

Bei der Kassenprüfung durch Matthias Hoppe und Werner Christmann ergaben sich keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Michael Roland eine hervorragende Arbeit. Matthias Hoppe schlug im Namen der Kassenprüfer eine Entlastung der Vorstandschaft vor.

Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat unter Vorsitz von Werner Holz zusammen.

Für den aus dem Amt scheidenden Abteilungsleiter im Bereich Jugendfußball Thomas Puskorius, dem an dieser Stelle nochmals ein Lob für seine tadellose Arbeit über nunmehr 8 Jahre gebührt, konnte bei den internen Wahlen kein Nachfolger gefunden werden. Alle Wahlen wurden mündlich durchgeführt.

Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV 1912 e.V. Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

- 1. Vorsitzender Werner Holz
- 2. Vorsitzender Tibor Klein
- Schriftführer Markus Schröer
- Schatzmeister Michael Roland
- Mitgliedererfassung Christine Pfeiffer-Unckrich
- Beisitzer Jörg Seutter
- Jörg Reischmann

Sportliche Abteilungsleiter:

- Fußball Franz-Josef Stuppy
- Jugendfußball vakant
- Turnen Miriam Schäfer
- Leichtathletik Helga Steffgen
- Volleyball Artur Konn
- Karneval Hubert Braun
- Boule Wolfgang Wagner

Zum Rechnungsprüfer wurden Werner Christmann und Mathias Hoppe gewählt.

Zur Wahl in den Ehrenrat, welcher bei Einspruch gegen verweigerte Aufnahme in den Verein oder auferlegten Straf- und Ordnungsmaßnahmen durch die Vorstandschaft entscheidet, wurden folgende Personen vorgeschlagen:

- Wolfram Hagmeier
- Klaus Henn
- Wolfgang Klein

Die Versammlung hat dem zugestimmt.

Im letzten Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ wurde die Vakanz auf dem Posten des Abteilungsleiters Jugendfußball thematisiert. Die Vorstandschaft bekräftigte, dass sie versucht die Position so schnell es geht wieder zu besetzen und dass bereits thematisiert wurde einen Jugendleiter zu installieren, der die Schirmherrschaft über alle Jugendliche im Verein innehat.

Der wieder gewählte 1. Vorsitzende Werner Holz dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss die Mitgliederversammlung um 22.30 Uhr.